## Dry Bar San Sebastián

Hotel Maria Cristina, Plaza Santa Catalina, San Martín, Erdialdea, Centro, San Sebastián, Guipúzcoa, País Vasco, 20004, España

Teléfono : Web : **Resumen** 



Publicado en: Sep 29, 2025

# Dry Bar San Sebastián: coctelería de lujo para el tardeo en San Sebastián

## El corazón elegante del tardeo en Donostia

Si buscas un **tardeo en San Sebastián** con estilo y exclusividad, el **Dry Bar** del Hotel María Cristina es la respuesta. Este espacio, situado en uno de los hoteles más emblemáticos de la ciudad, combina la tradición de la coctelería clásica con un ambiente sofisticado que recuerda a los mejores bares de lujo del mundo

Su localización es perfecta: en pleno centro de San Sebastián, a un paso del teatro Victoria Eugenia y del río Urumea, lo que lo convierte en un punto de encuentro ideal tanto para locales como para visitantes que desean experimentar el lado más refinado del tardeo.

## Un ambiente que respira historia y glamour

El Hotel María Cristina es sinónimo de elegancia desde su inauguración en 1912, y su Dry Bar mantiene ese espíritu. El espacio está decorado con un estilo clásico y refinado, con sofás confortables, iluminación cálida y un aire de glamour cinematográfico.

Este ambiente lo hace único dentro del panorama del **tardeo en San Sebastián**: es chic, es cool y al mismo tiempo mantiene un carácter atemporal que lo distingue de cualquier otro local de la ciudad.

#### Coctelería de autor: el alma del tardeo

La gran protagonista del Dry Bar es su coctelería. Aquí, el **tardeo en San Sebastián** se vive a través de combinaciones creadas por expertos bartenders que reinterpretan recetas clásicas con un toque contemporáneo. Martinis perfectos, gin tonics aromatizados, cócteles inspirados en estrellas de cine y propuestas innovadoras con productos locales.

Además, la carta incluye una amplia selección de destilados premium y vinos que completan una experiencia pensada para quienes valoran la calidad en cada detalle.

## Gastronomía selecta para acompañar

El Dry Bar no olvida el acompañamiento gastronómico, ofreciendo tapas y aperitivos diseñados con el sello del Hotel María Cristina. Pequeños bocados gourmet que hacen que el tardeo se convierta en una experiencia redonda. Desde productos locales reinterpretados hasta propuestas internacionales, todo está pensado para maridar con la bebida elegida.

## Un tardeo cosmopolita en San Sebastián

Lo que diferencia al Dry Bar es su ambiente internacional. Es habitual encontrarse con viajeros de lujo, artistas del Festival de Cine de San Sebastián y locales que buscan un lugar elegante para comenzar la tarde. Esa mezcla de culturas y estilos aporta un carácter cosmopolita que enriquece aún más la experiencia del **tardeo en San Sebastián**.

## **Exclusividad sin prisas**

El ritmo aquí es distinto. A diferencia de otros locales más bulliciosos, el Dry Bar invita a disfrutar del tardeo con calma, saboreando cada copa y cada conversación. Es el lugar perfecto para quienes buscan una experiencia premium, lejos del ruido, pero en el corazón de la ciudad.

En resumen, **Dry Bar San Sebastián** es un auténtico icono del ocio elegante en Donostia. Su ubicación en el Hotel María Cristina, su coctelería de autor y su ambiente sofisticado lo convierten en una de las mejores opciones para disfrutar del **tardeo en San Sebastián** con un nivel de exclusividad incomparable.